

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XI-Núm. 3.011

Ceuta, Viernes 30 de Junio de 1944

Ejemplar 25 cts.

LA SITUACION POLITICA INTERIOR DE FINLANDIA

En los medios políticos alemanes se acoge con la mayor reserva

Estocolmo, 29. — Se afirma aquí que además de Vaino Tanner, otro social democrata que

formaba parte del Gobierno finlandés piensa dimitir y que el grupo sueco va también a retirar sus ministros del Gobierno. — EFE.

Berlín, 29. — En los medios políticos alemanes se acogen con la mayor reserva los rumores sobre cambios en el orden interior de Finlandia.

En la Wilhelmstrasse se hace notar que desde hace tiempo se había planteado la cuestión de un cambio y la composición de diferentes ministerios finlandeses; hasta ahora no parece haberse adoptado ninguna decisión. — EFE.

EL PUEBLO FINLANDEZ CONSERVA LA SERENIDAD

Helsinki, 29. — El pueblo finlandés — escribe el "Ajan Suunta" — conserva la serenidad y está convencido de que el Ejército finlandés no cesará en la lucha hasta lograr la victoria definitiva. Finlandia quiere mantener buenas relaciones con todos los pueblos que luchan contra el comunismo. — EFE.

Importantes contingentes de tropas alemanas se disponen a salir para Finlandia

El alto mando militar permanecerá en manos finlandesas

Berlín, 29. — Importantes contingentes de tropas alemanas se disponen a salir para Finlandia, declara el redactor militar de la agencia DNB, Martin Hallsleben. La fuerza combativa de esas tropas tendrá una influencia decisiva en el frente de Carelia y, naturalmente, el alto mando militar permanecerá en manos finlandesas. La tenacidad de los heroicos soldados finlandeses ha permitido sostener la situación venciendo toda clase de dificultades. El Reich no abandonará a su aliada Finlandia. — EFE.

Se ha celebrado la colecta denominada

SOBRE EL OBJETIVO



Bombarderos "Marauder" volando sobre las comunicaciones de la Italia central

"Limosna del Papa"

Un gran acto en la catedral de Madrid

Pronunciaron discursos don José María Pemán, don Esteban Bilbao, el Dr. Pla y Deniel

Madrid, 29. — Con motivo de la festividad de San Pedro y San Pablo, se ha celebrado la colecta denominada limosna para el Papa, con la cual se han obtenido brillantes recaudaciones.

Las noticias que se reciben de provincias dan cuenta de haberse obtenido también grandes recaudaciones.

En la tarde de hoy se ha celebrado en la Iglesia Catedral un gran acto en el cual pronunciaron interesantes discursos don José María Pemán, don Esteban Bilbao y el Dr. Pla y Deniel.

Las alocuciones fueron transmitidas por las radios de toda España.

Al acto asistieron entre muchas personalidades, el subsecretario de la Presidencia, señor Calero Blanco, el jefe de la Casa Civil de S. E., el Jefe del Estado, el alcalde de Madrid, el director general de Primera Enseñanza, el obispo de Madrid y Alcalá y el decano de la Facultad de Ciencias Políticas. — CIFRA.

Ha llegado a Helsinki el mariscal Keitel

Estocolmo, 29. — Ha llegado a Helsinki el mariscal Keitel, jefe del Estado Mayor General alemán según las noticias que publica la prensa sueca. — EFE.

Los defensores de Bobruisk y Mogilef resisten tenazmente

Al este del curso medio y superior del Beresina prosiguen los duros combates

DEL COMUNICADO ALEMÁN

Frente del este. — En el sector central los soviets ganaron terreno en algunos puntos en el curso de encarnizada batalla defensiva.

Los defensores de Bobruisk y Mogilef opusieron al enemigo asaltante una tenaz resistencia a pesar de su superioridad.

Al este del curso medio y superior del Beresina y al sur de Polozk prosiguen los duros combates contra las tropas soviéticas atacantes.

Al sureste de Polozk, fracasaron nuevos ataques enemigos con elevadas pérdidas para ellos.

En los combates desarrollados al sureste de Pleskau se ha dis-

tinguido la 121 División de Infantería alemana mandada por el coronel Lehr.

Formaciones de aviones de batalla participaron eficazmente en los combates terrestres infligiendo al enemigo elevadas pérdidas en hombres y material.

Una formación de unidades ligeras alemanas y finlandesas abrieron fuego en el golfo de Finlandia contra baterías costeras soviéticas de la isla de Narvi hundiéndola a una embarcación de protección enemiga. — EFE.

COMUNICADO RUMANO

Bucarest, 29. Comunicado rumano:

"Sin novedades en el bajo Dniester, Besarabia y centro de Moldavia.

Formaciones de bombarderos norteamericanos han efectuado un ataque de terror contra la capital rumana. Se lamentan daños y víctimas entre la población civil. Fueron alcanzados edificios públicos.

La caza germano-rumana y la DCA rumana derribaron varios aparatos atacantes. — EFE.

Poderosas formaciones de Fortalezas atacan Alemania

Se agrava la tirantez de relaciones entre el gobierno de los Estados Unidos y la Argentina

Actualmente se hallan suspendidas las relaciones diplomáticas

Washington, 29. — La tirantez de relaciones entre los gobiernos de los EE. UU. y Argentina parece haberse agravado como lo demuestra el hecho de haber sido requerido por el Departamento de Estado para que regrese inmediatamente a Washington el embajador norteamericano en Buenos Aires, Norman Amour, pues si bien la razón oficial de la llamada es la necesidad de evacuar una consulta en los medios políticos se cree que ello pudiera constituir la retirada del jefe de la misión norteamericana en la Argentina, quien aunque actualmente se hallan suspendidas las relaciones diplomáticas de ambos países, se ha mantenido allí a título de observador en espera de circunstancias más favorables. — EFE.

"La intención del mando soviético es llegar en primer lugar a Minsk"

Escribe la Oficina Internacional de Información

Para conseguirlo han puesto en línea ochenta divisiones de Infantería y unos quince cuerpos acorazados

Berlín, 29. — La evolución de los violentos combates defensivos que se desarrollan desde el 25 de junio en el sector central del frente del Este — escribe la O. I. de I. — muestra con cada vez mayor claridad la intención del mando soviético de llegar primeramente a Minsk y poner después en línea centenares de formaciones motorizadas y acorazadas. Los soviets esperan, sin duda, conseguir con la maniobra dos

objetivos de la batalla: aniquilamiento y repercusiones lógicas en las alas septentrional y meridional del frente del Este.

Para conseguirlo han puesto en línea por lo menos ochenta divisiones de Infantería y unos 15 cuerpos acorazados.

Todas las fuerzas de que echaron mano los soviets en su intento de ruptura han quedado diezmadas y no pueden tener ya gran valor combativo. — EFE.

atacan Alemania

Ha vuelto a ser atacada la ciudad de Bucarest

Londres continúa sometido al fuego incesante de los "V-1"

LONDRES

Londres, 29. — Poderosas formaciones de "fortalezas volantes" atacaron en la mañana de hoy las fábricas de aviación y otros objetivos militares del centro de Alemania. — EFE.

SIGUEN LAS REPRESALIAS SOBRE EL SUR DE INGLATERRA

Londres, 29. — Anoche hubo actividad aérea en el sur de Inglaterra, registrándose daños y víctimas. — EFE.

COMUNICADO BULGARO

Sofía, 29. — Comunicado oficial:

"El día 28, por la mañana, aviones extranjeros volaron sobre el territorio búlgaro en dirección a Rumania.

Fueron arrojadas bombas en las localidades del sur del país causando víctimas y daños. — EFE.

ENCARNIZADOS COMBATES SOBRE TURINGIA

Berlín, 29. — Desde las primeras horas de la mañana de hoy están en curso encarnizados com-

bates aéreos sobre Turingia entre bombarderos norteamericanos con escolta y fuerzas de la defensa antiaérea alemana. — EFE.

LOS "MOSQUITOS" EN ACCION

Londres, 29. — El Ministerio del Aire comunica: "Anoche "Mosquitos" de bombardeo atacaron Saabruken y una fábrica de gasolina al norte de Essen. Fueron colocadas minas en aguas enemigas. Todos los aparatos regresaron. — EFE.

DEL COMUNICADO ALEMÁN

Desde hace dos semanas Londres se encuentra sometido al fuego incesante de los "V-1".

Una formación de bombarderos norteamericanos atacó ayer la periferia de la ciudad de Bucarest.

Los cazas alemanes y rumanos derribaron doce aviones enemigos, de los cuales diez eran cuatrimotores.

Formaciones de bombarderos norteamericanos efectuaron en la mañana de ayer un ataque de terror contra la ciudad de Sarrebruck.

Durante la noche aviones aislados británicos arrojaron bombas sobre la región renanowestfaliana y el Sarrebruck. — EFE.

Ha comenzado en Portugal el congreso de la Prensa católica

Lisboa, 29. Hoy ha comenzado en la ciudad de Braga el congreso de la Prensa católica. — EFE.

LA VIRGEN DE AFRICA, ESTA ESPERANDO TU AYUDA GENEROSA PARA ESE HOMENAJE MAGNO QUE ESPAÑA DESEA RENDIR A LA PATRONA DE CEUTA EN LA CEREMONIA DE SU CORONACION CONTRIBUYE A HONRAR A LA SANTISIMA VIRGEN DE AFRICA, ENGROSANDO LA SUSCRIPCION ABIERTA EN LA DEPOSITARIA DEL AYUNTAMIENTO.

A POLO

Continúa desde las 5.

La gran producción en español, titulada

El caballero del antifaz

por Gino Cerví y Luisa Ferida.

El sábado

REBECA

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

30 de junio, viernes. — La conmemoración de San Pablo, apóstol; Santos Marcial, obispo; Alpiniano, Cayo, presbítero, León, Lucina, Emiliana, Basilides, mártires y Ostiano, presbítero.

La fiesta de hoy tiene su origen histórico en un desdoblamiento de la de ayer. Por estar distantes entre sí las Basílicas romanas de ambos Apóstoles, la fiesta de San Pablo se diferió hasta el día siguiente.

Honremos hoy al Apóstol de las gentes y vaso de elección, del cual, como máximo elogio, San Juan Crisóstomo dijo: Ger Pauli, Cer Christi. El corazón de Pablo es el corazón de Cristo.

LA FIESTA DE SAN PEDRO

Con toda solemnidad se celebraron ayer los cultos anunciados en honor del Apóstol San Pedro.

La Santa Iglesia Catedral, parroquias y demás iglesias y capillas se vieron completamente llenas de fieles, habiendo sido innumerables las Comuniones que se distribuyeron en las misas celebradas.

SALVE

Mañana sábado a las ocho de la tarde, después del rezo del santo rosario, se cantará ante el altar de nuestra amantísima Patrona, la Santísima Virgen de África, solemne Salve.

MOLINA S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal PAPELES PINTADO

COMENTARIO

HOMENAJE MERECIDO

Ceuta acaba de rendir en el homenaje al Cuerpo de Bomberos, un reconocimiento público de la meritísima labor que presta esta institución benemérita. Sirvió de coyuntura a este cordial homenaje, el acto de la imposición de la Medalla de Salvamento de Naufragos, a los que más se distinguieron en el naufragio del buque "Gorgues" en nuestra playa de la Ribera.

En la ceremonia emocionante dentro de su sencillez misma, hemos de destacar no solo la presencia de autoridades locales que prestigiaron con su asistencia este homenaje tan justo como merecido, sino el exultante vivo del agradecimiento de la ciudad que se sabe asistida con celo, desinterés y abnegación por tan ejemplar como necesario servicio.

El comportamiento premiado para estímulo de una meritísima labor, no termina en el momento de haber sido entregadas unas Medallas, queda permanente en el ánimo de la ciudad como testimonio elocuente de un acendrado espíritu de civismo, puesto siempre y en todas las ocasiones de relieve cuando se trata de salvar vidas humanas.

Con el homenaje que Ceuta tributó con tal motivo al benemérito Cuerpo de Bomberos, queremos unir muy sinceramente el nuestro, haciéndonos eco de él en nuestras columnas para su difusión y ejemplaridad.

Noticias varias

VIAJEROS

Acompañado de su distinguida esposa e hijos, regresó a nuestra ciudad el inspector provincial del Trabajo, don Antonio Cazalla Morales. Les enviamos nuestra cordial bienvenida.

PETICIÓN DE MANO

Por los señores de Buades y para su hijo Pedro ha sido pedida a los señores de Jiménez la mano de su encantadora hija Nichei.

Entre los novios se cruzaron los regalos de rigor. La boda que dó fiada para plazo breve.

DISTINGUIDOS VIAJEROS

Hemos tenido el gusto de saludar al director de la Escuela Normal del Magisterio Primario de Melilla, don Domingo Gorras Alsina y al vicedirector don Alberto Blanco Roldán, componen-

La feria de Jadú transcurre con la misma animación

Desde su comienzo, que registró una extraordinaria afluencia de público, los festejos de la popular barrada de Jadú no decaen en animación que más bien aumenta gracias a las innumerables atracciones allí instaladas. En el día de ayer, festividad de San Pedro y San Pablo, culminó el entusiasmo del público que abarrotó el recinto del ferrial, haciéndolo poco menos que intransitable.

Indudablemente, este esplendor de las fiestas jaduñas se debe al acierto de su Comisión organizadora, de la que son presidente y secretario, respectivamente, los señores Orbañanos y Rivera, los que se han apuntado este año un verdadero éxito.

Entre las muchas atracciones y motivos de recreo concentrados en la feria, hemos de destacar, entre otros, al notable espectáculo

Espectáculos

"LIDYA", EN EL CERVANTES

"Lidya", es sin duda una película interesante. Tan interesante como puede serlo la vida toda de una mujer. De una mujer nada vulgar, de expresiva belleza y mucho corazón, pero falta quizás de inteligencia. Porque es absurdo, o mejor equivocado, volar en brazos de la ilusión y sin detener la mirada en los hechos reales. Lidya comete errores de cierto relieve. Y desde la última curva contempla el pasado como en una evocación nostálgica; toda una vida que, seguida paso a paso en esta forma, aparece rodeada de encantos ciertos. A esto se concreta la narración. El principio se da la mano con el epilogo, que viene a aumentar las gotas de amargura que transpiran las palabras de la protagonista. Porque el hombre que esperara, fue eso, un fantasma que no la reconoce.

Desde los puntos de vista técnico y artístico, la película constituye un rotundo acierto. Julien Duvivier, compenetrado íntimamente con el argumento, que ha escrito él mismo en colaboración

de ambos de la comisión examinadora designada por el Ministerio de Educación Nacional. Les deseamos en nuestra ciudad una grata estancia.

lo constituido por el Circo Metropol, que viene contando por llenos sus actuaciones. Un magnífico conjunto de artistas, en los que figuran algunos excepcionalmente extraordinarios, que ofrecen diariamente los mejores números de su repertorio, viene a mantener la atención del público ceutí que contribuye con sus aplausos y su asistencia al éxito del Circo Metropol.

La misma excelente acogida han obtenido las restantes atracciones que brillan en el recinto de fiestas de Jadú.

En definitiva, la animación de los populares festejos jaduños ha superado en mucho a los años anteriores por haber resonado el público de Ceuta — sin contar muchos forasteros — con su cooperación, dentro de la más sana alegría.

ión, logra una cinta perfecta. Depurada técnica y belleza estética en todos los planos; y el asunto cuidado en los más mínimos detalles, sin el más leve descuido. Mérie Oberón comparte en un cincuenta por ciento este éxito, con una interpretación genial, digna del nombre que ya ha alcanzado en el mundo cinematográfico. —E.

Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército

(Tierra, Mar y Aire)

JUNTA REGIONAL DE CEUTA

Organizada por esta Asociación una Tombola para la Próxima Feria de esta Ciudad, cuyo fin es recaudar fondos para atender a las viudas y huérfanos necesitados, se ruega a las Entidades y Casas Comerciales que deseen enviar algún objeto para la rifa de la misma, lo hagan con la brevedad posible al objeto de irlos clasificando.

La Presidenta.

OBJETOS ENTREGADOS POR LOS SEÑORES COMERCIANTES Y PROPIETARIOS DE ESTA PLAZA

Señores Baeza Hermanos: 6 cestas junto, fantasía; 4 azucaras regionales; 4 floreros cristal decorado; 1 frutero trenzado; 1 bombonera y 1 cesta.

Don Mariano Aragón Díaz: 1 farol.

(Continuará.)

HOY en CERVANTES

Desde las 5 ESTRENO en CEUTA del rotundo triunfo del cine Capitol de Madrid, durante las tres últimas semanas.

LOS MEJORES COMICOS DEL MUNDO



(Tolerada para menores) Los protagonistas de "¡Agárrame ese fantasma!" en una película mucho más divertida que aquella.

EL PRÓXIMO ESTRENO será: MUJER SIN RUMBO por EDWIGE FÉLIX

COMPRA DE

- Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS tarifa: 20 centimos por palabra sin limitación

Compra y ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa

VENDO radio ROA moderna, todas ondas. Queipo de Llano, 2. SE VENDE máquina de cristales propia para oficinas. Lys. Falange Española, 9.

ERA pura de abejas. Deseo recibir ofertas. Dirigirse a Valeriano Campesino, Avenida de Palencia, 1. León.

Varios

GESTIONES administrativas. Obtención de documentos. Navarro, Conrado Alvarez, 9.

SE NECESITAN oficiales y ayudantes competentes. Razón Sastrería Adalid.

El señor Don Luis Delgado Villalba que falleció el día 1 de junio de 1944 a los 54 años de edad R. I. P. Sus desconsolados: esposa, hijos y demás familiares. Ruegan a sus amistades asistan a las misas que aplicadas al eterno descanso del alma del finado, tendrán lugar mañana sábado, día 1.º de Julio, a las 9 y 9 y media, en la Iglesia de San Francisco, favor por el cual les quedarán eternamente agradecidos.

¡RETO! ¡RETO! ¡RETO! ¿RETO? el MATAUCARACHAS sin rival. Destrucción completa de tan repugnante insecto usando mataucarachas RETO DROGUERIA UNIVERSAL. General Yagüe, 12. - Teléfono núm. 182

EDITORIAL

Electrificación de los ferrocarriles

A las Cortes de España, exponente exacto y maravilloso del auténtico resurgir de un pueblo que recobra el ritmo normal de la vida pública organizada en sus menores detalles, ha elevado un grupo de procuradores una proposición de Ley, propugnando que el Gobierno apruebe un plan general de electrificación de los transportes terrestres, que pueda servir de base a una política general de electrificación, que el nuevo Estado necesite encauzar e impulsar para fortalecer el rendimiento máximo de nuestra Economía. Se trata por lo tanto de una proposición de interés para todos los españoles, interesados sinceramente en el resurgimiento nacional.

El problema tiene por tanto dimensión y altura suficiente para ser llevado a las columnas de prensa y servir de pórtico a esta tribuna de actualidad que llena siempre el comentario de los editoriales.

Por la misma actualidad del tema quisiéramos divulgarlo en la memoria de todos. Haciéndolo así servimos a España.

Antes todo, es preciso sacar este problema de la especulación técnica que lo envuelve excesivamente y llevarlo por los cauces reales y apasionados de la verdadera política de acción.

Después, lograr un enlace armónico de todos los trabajos, para que estos se ejecuten con el ritmo y el programa que más convenga a los intereses de la nación.

Bajo la dirección del Caudillo, muchas cosas pueden ser logradas, porque España rebasada ya vieja política de las banderías oficiales, es fundamentalmente en la Historia, en el pensamiento y la voluntad de trabajo.

Entramiento de Ceuta

COMISIÓN DE FESTEJOS AVISO

En cumplimiento de acuerdo de esta Comisión, queda abierto el plazo de admisión de solicitudes, que terminará el día 20 del próximo mes de Julio, para instalaciones en el emplazamiento del Ferial, en las fiestas del presente año en honor de Nuestra Excelenta Patrona la Santísima Virgen de África.

Las peticiones deberán ser dirigidas al Ilmo. Sr. Alcalde, debidamente reintegradas y acompañar a las mismas cédula personal y un diseño, fotografía o dibujo de lo que se pretenda colocar, indicando al propio tiempo la clase de material que se ha de emplear en su construcción, uso a que se destinará y metros de superficie que se desea ocupar.

La Comisión de Festejos se reserva el derecho de rechazar aquellas instalaciones que no reúnan las debidas condiciones de exorno, o que por otras circunstancias no merezcan su aprobación, así como también las que una vez colocadas, no se ajusten al proyecto presentado, sin derecho en este caso, a ulterior reclamación ni indemnización de clase alguna.

Lo que se hace constar para conocimiento de los interesados, Ceuta 28 de Junio de 1944. El Presidente, José Ibáñez.

"Roma"

Hoy inauguración

VISITE POR CURIOSIDAD ESTE GRAN COMERCIO, UNO QUE NO ESTA INSTALADO EN LA CALLE PRINCIPAL.

Cervantes 8 (Misma calle que Julián)

Se ha celebrado la gran concentración falangista de Dos Hermanas

Imposición de medallas de la Vieja Guardia

Los actos fueron presididos por el delegado nacional de Provincias, camarada Sancho Dávila

Sevilla, 29.—Noventa y un jefes y oficiales del Ejército que rindieron importantes servicios durante el Movimiento y 474 falangistas, en su mayoría escuadristas de los primeros tiempos, han recibido hoy condecoraciones los primeros y medallas de la Vieja Guardia, los segundos, en la villa de Dos Hermanas. La gran concentración falangista y otros actos fueron presididos por el delegado nacional de Provincias, camarada Sancho Dávila y otras jerarquías nacionales, provinciales y locales.

Desde antes de la siete de la mañana numerosos camiones trasladaron a los falangistas sevillanos a Dos Hermanas concentrándose en las camaradas que iban a recibir las medallas y los militares a quienes iban a entregarse condecoraciones.

En la iglesia de Santa María Magdalena se celebró una misa a la que asistieron las jerarquías.

Terminada la Santa Misa las autoridades y jerarquías se trasladaron a la Plaza de José An-

tonio donde se había levantado una gran tribuna al pie de la Cruz de los Caídos, adornada con banderas y símbolos patrióticos.

En el lado izquierdo de la tribuna colocáronse jerarquías y autoridades.

En la plaza se veía un enorme cartel con un ¡Arriba España!

Formados los militares y camaradas, quienes iban a ser condecorados, frente a la tribuna, se procedió a la imposición de insignias que duró largo rato.

Primeramente le fueron impuestas al joven camarada Antonio Borrego Dorado, que luchó en la gloriosa División Azul, las insignias de la Orden Imperial del Yugo y las Flechas, concedida por S. E. el Jefe del Estado y Jefe Nacional del Movimiento, Generalísimo Franco.

La condecoración le fué impuesta al camarada Borrego por el consejero nacional, Modesto Aguilera.

A continuación, el camarada Sancho Dávila, ayudado por las jerarquías y consejeros nacionales

procedió a colocar las condecoraciones y medallas de la Vieja Guardia a numerosos jefes y oficiales del Ejército y falangistas allí reunidos.

El acto fué de una extraordinaria solemnidad y de neto carácter falangista.

La plaza de José Antonio y vías inmediatas estaban rebosantes de público que se asociaba al encendido entusiasmo de los actos celebrados.

Con motivo de la concentración y los actos celebrados en Dos Hermanas se han inaugurado en dicho pueblo obras de carácter público, tales como el alcantarillado, que importan 650.000 pesetas; la red de agua potable, con un presupuesto de 1.370.000 pesetas y la colocación de la primera piedra del cuartel de la Guardia Civil. Además se han inaugurado unas casas para maestros nacionales y, al propio tiempo, se han entregado las llaves a los beneficiados del primer grupo de las construidas. — C. F. R.

NOTICIAS de todo el mundo

CHILE

Santiago de Chile, 29.—Organizado por Acción Católica y la Universidad Católica se ha celebrado en el Teatro Municipal un solemne homenaje al Santo Padre con asistencia del ministro de Asuntos Exteriores, del nuncio del Cuerpo Diplomático y de las autoridades eclesásticas.

Los diversos oradores expresaron la filial adhesión de la Iglesia chilena al Sumo Pontífice, en acción de gracias por la salvación de Roma. — E. F. E.

Santiago de Chile, 29.—El presidente de la República ha indultado del destierro al ex-ministro de Asuntos Exteriores Juan Bautista Rossetti, propietario del diario "La Opinión", en el que se publicaron artículos injuriosos contra el primer magistrado de la nación.

Rossetti, ha publicado una declaración sobre su indulto. Afirmó el ex-ministro que su artículo no era injurioso sino justo y que lo reitera en todas sus partes. — E. F. E.

ESTADOS UNIDOS

Washington, 29.—Mil millones de unidades de penicilina serán enviadas a Suramérica en julio, ha declarado el portavoz de la Oficina de Trabajo bélico.

Parece van a repartirse metódicamente entre la población civil. — E. F. E.

El mariscal Petain, en un telegrama, expresa su condolencia a la viuda de Henriot

París, 29.—El mariscal Petain ha dirigido un telegrama a la viuda del ministro Henriot, así concebido:

"Señora: Estoy aterrado por la noticia que acabamos de conocer pero quiero rendir inmediatamente un homenaje a la memoria de vuestro marido, a su coraje y a la fe ardiente que le animaba.

Pido a Dios os dé su consuelo para el dolor que os afecta en esta prueba que llega en el momento más doloroso para Francia. Os pido aceptéis mis recuerdos afectuosos juntamente con mi sentida condolencia." — E. F. E.

Declaraciones del candidato a la presidencia Dewey

Nueva York, 29.—El candidato republicano a la presidencia, Dewey, ha declarado ante la Convención de su partido que los Estados Unidos deben participar en la organización y seguridad mundial, creada después de la guerra.

Afirmó que el cambio de administración en enero de 1945, no podía ni debía modificar la conducta militar de la guerra por parte de los Estados Unidos, puesto que el objetivo norteamericano era vencer al Reich. — E. F. E.

LA INSTALADORA. (Jada) LOZA - CRISTAL Artículos de Ferrería, Mercería y Perfumería.

Advertisement for 'Los Mejores Comicos del Mundo' featuring Bud Abbott and Lou Costello. Includes text: 'BALET BLAY PAJAROS de CUENTA (TOLERADA PARA MENORES)', 'ESTRENO HOY VIERNES en su cine preferido. ¡3 semanas! de grandes llenos en el Capitol de Madrid! ¡Riso!.. ¡Mucha risa!' and a circular logo for 'TEATRO CERVANTES CEUTA'.

Noticias de España

LERIDA, 29.—Ha sido abierta al culto ayer tarde la parroquia de San Pedro, que los rojos destruyeron y que ha sido reconstruida por Regiones Devastadas. — C. F. R.

—LERIDA, 29.—Para asistir a la concentración de la Sección Femenina de El Escorial, han salido 124 camaradas de la organización de esta ciudad. — C. F. R.

LEON, 29.—El Instituto Nacional de la Vivienda ha comunicado que ha sido aprobado el anteproyecto para la construcción de 200 viviendas protegidas en Sibera de Givóns, por un presupuesto de 4.231.600 pesetas. — C. F. R.

—BARCELONA, 29.—El sábado llegará el embajador de la Gran Bretaña, sir Samuel Hoare, el que asistirá a un banquete en la Cámara de Comercio Inglesa en España, que reanuda este año sus funciones interrumpidas desde 1936. — C. F. R.

—TOLEDO, 29.—El arzobispo primado ha contribuido con pesetas 25.000 a la colecta de la limosna del Papa para las víctimas de la guerra.

Las Corporaciones y organismos oficiales han entregado asimismo importantes donativos. — C. F. R.

—PAMPLONA, 29.—En los templos hay instaladas mesas peticionarias para la limosna del Papa. La recaudación es estimable. — C. F. R.

—TOLEDO, 29.—La Jefatura provincial de Sanidad ha proyectado un Hospital infantil de treinta camas.

La Diputación contribuirá a su creación y sostenimiento. — C. F. R.

Disposiciones oficiales

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO Madrid, 29.—El Boletín Oficial del Estado dispone:

Presidencia.—Decreto por el que se proroga el cierre de los molinos maquileros hasta primero de julio de 1945.

Ejército.—Orden por la que se dictan normas sobre responsabilidad administrativa.

Educación Nacional.—Convoca-

toria para oposición de 125 plazas de auxiliares administrativos de este Ministerio.

Administración Central.—Gobernación.—Convocando curso de perfeccionamiento para secretarios de primera categoría de Administración local. — C. F. R.

¿COMIDA EXCELENTE Y BUEN VINO?

Bar restaurante las dos CC

TAPAS SELECTAS MILLAN ASTRAY N.º 3. TELEFONO 274.

Cubiertos desde 7 pesetas

Doctor Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

Reanuda su consulta de Cirujía general de 4 a 5, desde el día 1 de Julio

Teléfono, 519. Falange Española, 11



EL FARO en Algeciras

DELEGACION Y REDACCION
Pérez Galdós, 13
Teléfono, 302

150.000 pesetas arrojó el BENEFICIO A ALFONSO

El Ceuta contribuyó con 1.994,50

La aportación ceutí fué superior a la de Bilbao, Granada, Vigo, Castellón, Gijón y Alicante

El detalle de las cantidades recaudadas por los clubs como consecuencia de las disposiciones contenidas en la Circular número 11 de la Federación Española de Fútbol, con respecto al jugador del Murcia, Alfonso Fernández, así como los donativos por los mismos recogidos y las demás aportaciones voluntarias recibidas en las respectivas Federaciones regionales, son las siguientes:

Partido Real Madrid Sabadell: 5.026 pesetas; Atlético Bilbao-Oviedo: 1.741; Valencia-Celta: 5.308,50; Coruña - Castellón: 2.613,50; Barcelona - Español: 7.233; Sevilla-A. Aviación: pesetas 5.840,25; R. Sociedad-Madrid: 4.442,50; Granada-R. Sociedad: 1.278,50; Sabadell-A. Bilbao: 3.308,50; Oviedo-Valencia: 5.048,50; Celta-Barcelona: 418; Español-Coruña: 2.899; Castellón-Sevilla: 1.432,50; A. Aviación-Granada: 3.092,30; Consorcio-Osasuna: 843,15; Zaragoza-Betis: 2.580; Murcia-Xerez: 3.893,50; Leonesa - Valladolid: 537; Alcoyano-Hércules: pesetas 1.698,50; Gijón - Baracaldo: 1.418; CEUTA-Arenas: 1.994,50; Arenas-Constancia: 939; Osasuna-Zaragoza: 2.099; Betis-Murcia: 5.000; Xerez-Leonesa: pesetas 2.037; Valladolid-Alcoyano: 902,50; Hércules-Gijón: 1.209; Baracaldo-Ceuta: 684,75; Imperial-Cartagena: 1.585; Osario-Sevilla: 40; Maestranza Logroño-Sevilla: 40.

Suman todas estas aportaciones 77.182,95 pesetas.

Asimismo, con destino al malogrado jugador, los clubs del Real Gijón y Real Murcia organizaron sendos partidos, cuyo beneficio líquido fué de 36.062,10 y 24.958,85 pesetas.

El Comité Directivo sin perjuicio de abonar los honorarios del facultativo que efectuó la intervención quirúrgica al jugador ha acordado contribuir con la cantidad que más adelante se consigna, para así completar la suma de 150.000 pesetas, que serán entregadas a aquel como aportación de la organización federativa, y cuyo detalle es como sigue:

Recaudado por recargo en el precio de las entradas en los partidos de primera y segunda división de los días 12 y 19 de marzo: 56.002 pesetas; aportación voluntaria: 21.180,95 pesetas.

Boxeo en Tetuán

Magnífica victoria de Segura sobre Abdelatif

Tetuán, 28.—En la velada de esta noche, Rony venció por abandono en el cuarto asalto a Peter Chito y Chus abandonó también injustificadamente en el tercero ante Escobar.

En el semifondo, Campoy nos ha deleitado con un boxeo inteligente y práctico ante López, que hizo también una buena pelea. Esta lucha se declaró nula si bien debió inclinarse a favor de Campoy.

Por último, Segura demostró una vez más que es uno de los mejores boxeadores que pisan nuestros cuadriláteros. La serie que colocó en el tercer asalto sobre Abdelatif, quedó como muestra de lo que es boxear como nunca hemos visto en este ring.

La impresión que causó en su primera actuación, ha quedado aumentada con la exhibición realizada esta noche. Triunfo amplio por puntos y sin discusión el de Segura.—Rogelio.

El detalle de las cantidades recaudadas por el partido organizado por el R. Gijón: pesetas 36.062,10; idem del organizado por el Real Murcia: 24.958,85; donativo de la Federación Española: 11.796,10. Total: 150.000 pesetas.

Cómo fácilmente puede apreciarse, el S. D. Ceuta contribuyó eficazmente en el beneficio al mutilado jugador Alfonso. La cantidad recaudada en un encuentro con el Arenas —que no fué de las mejores ni muchísimo menos— rebasó en mucho a la que aportaron la casi totalidad de equipos de primera y segunda división. Véase por la relación que anteriormente publicamos, que la acción ceutí respondió aquí con creces. Partidos como el Atlético de Bilbao-Oviedo, Granada Real Sociedad, Celta-Barcelona, Castellón-Sevilla, Constancia-Osasuna, Leonesa - Valladolid, Alcoyano-Hércules, Gijón-Baracaldo, Arenas-Constancia, Valladolid-Alcoyano, Hércules-Gijón y Baracaldo-Ceuta, dieron de sí un beneficio muchísimo menor que el que arrojó el Ceuta-Arenas celebrado en nuestro "Alfonso Murube".

Es esta una muestra más de la afición y altruismo de nuestros deportistas.

Los púgiles que veremos el domingo

Beltran Santos, cuenta con un combate nulo frente al alicantino Guerri

Va a ver cumplidos sus deseos de pelear en Ceuta

Uno de los mayores atractivos de la reunión boxística del próximo domingo en nuestro Estadio lo constituye, sin duda de ningún género, la presentación del magnífico gladiador alicantino Beltrán Santos, de cuyas victorias en los cuadriláteros tetuanes están sobradamente enterados nuestros aficionados.

Guillermo Beltrán Santos, que así se llama, es natural de Elda y nació un 23 de agosto de 1921. Lleva alrededor de dos años disputando combates y una de sus mayores ilusiones la constituía el actuar en Ceuta, cosa que el domingo venidero va a convertir en realidad frente al duro y sereno Vasco.

Muchos y resonantes triunfos adornan el historial, corto pero brillante, de este excelente púgil alicantino, que tiene en su haber un combate nulo con Guerri, una de las figuras más destacadas del pugilismo levantino y, aunque derrotado a los puntos, una magnífica pelea ante el catalán Morales.

El volver a verse ante Morales constituye precisamente otra de las grandes ilusiones de este genérico boxeador alicantino, que el domingo vamos a ver por fin actuar en nuestro cuadrilátero y del que nos llegan inmejorables referencias.

Arista de la ciudad

LA CAPILLA DE LA EUROPA
Hablábamos un día del formidable balcón que es necesario construir dando cara a la bahía, en el murillo, y decíamos también que a su entrada quedaría la Capillita de la Europa.

Pues bien, para realizar este formidable balcón es interesante hacer de la recatada y silenciosa capillita de la Europa, única prenda que como decimos que nos queda, y que es la carta fundacional de Algeciras, algo destacado y bonito, sin profanaciones artísticas, sin retocar en lo más mínimo su fachada, en resumidas cuentas, una restauración de una reliquia hecha por manos expertas que sepan de cosas del espíritu y del arte.

En Pepe Gásquez, tenemos a más del alcalde, al artista, y por eso, creemos que tales orientaciones, en el laborar por la Patria chica se verán convertidas en hechos halagüeños, plenos de realidad. Todo por Algeciras y por España.

J. Pérez Arriete

EL METRO TEJIDOS Y CONFECCIONES

EL DIA DEL SAGRADO CORAZON DE JESUS

Con gran solemnidad se celebró la fiesta del Sagrado Corazón de Jesús, de acuerdo con el detallado programa que previamente se había señalado.

Por la mañana se celebraron Misas de Comunión a las ocho y a las nueve, y a las diez tuvo lugar la celebración de la función principal.

En todos estos actos, el templo se encontró completamente

abarroto de una gran cantidad de fieles y se pueden contar por centenares las comuniones repartidas.

Por la tarde, a las ocho, se celebró la procesión y consagración de la ciudad al Sagrado Corazón de Jesús, actos de los que daremos una detallada y amplia información, Dios mediante en nuestro número de mañana.

Restaurante LA PLATA

Plaza Generalísimo. Teléfono 440

EN EL CLUB NAUTICO

Algeciras cuenta ya con un soberbio edificio para Club Náutico.

Esto ha sido conseguido, gracias a la férrea voluntad de un hombre todo entereza: nos referimos a don Francisco Marina Aguirre, el actual comandante de Marina, que no ha tenido un solo momento de descanso, hasta ver su idea convertida en magnífica realidad.

Ahora bien ¿ha respondido Algeciras a esta llamada en favor del deporte náutico?... ¡Sí y no!

Si, en cierto sector, que rápidamente engrosan las incipientes filas del Club Náutico, pero que al parecer ha tergiversado la finalidad del mismo, creyendo se trata de un salón más de recreo y no de un centro dedicado a la práctica del deporte, en toda la extensión de la palabra.

Y no por que se ha producido un alejamiento de otros sectores, alejamiento que no sabemos a qué atribuir.

En resumidas cuentas, nos encontramos con que el Club Náutico, que debió ser el punto a donde convergieran las miradas de todos los algecireños, se encuentra en un estado, que pudiéramos llamar de familiar dada la escasez de personas que al mismo concurren.

Y no es este el camino. No se merece, un hombre de las altas cualidades como el señor Marina Aguirre, todo corazón y alma, una respuesta así, a este desvelo y a este continuo laborar suyo.

Es necesario que todos los algecireños, vuelvan su mirada hacia el Club Náutico y engrosen sus filas de socios.

Ya se ha dado un paso de gigante, al dar cabida entre sus muros a la Obra Sindical, de Educación y Descanso y hay otro nombre, que también labora en silencio y que es el más eficaz ayudante del señor Marina, dando continuamente su trabajo entero a esta organización del Club Náutico; nos referimos al señor Layemant, segundo comandante joven y lleno de ímpetu, que también quiere que el Club, tenga vida. Se están organizando ahora unas regatas semanales, en los sábados y domingos, que parece ser van tomando incremento.

Esperemos pues confiados en que se convierta pronto este deseo en realidad y que el Club Náutico ondee sus banderas al sol y a los aires marineros, con lozanía y juventud.

CONFERENCIAS AL FRENTE DE JUVENTUDES

En el salón de actos del excelentísimo Ayuntamiento y durante tres días, se han estado celebrando unas conferencias de carácter religioso para los camaradas integrantes del Frente de Juventudes.

Todos los camaradas de la referida organización, han asistido con la máxima atención y aprovechamiento.

Las referidas conferencias, han sido dadas por el Rvd. Padre S. J. don Luis María Jiménez Font de la Residencia de Badajoz.

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, fueron asistidos los siguientes lesionados: Francisca García Fernández de 29 años; Alberto Vázquez Pelayo, de 18 años; Andrés Rodríguez Aguacil de 6 años; José Mendoza Espiner

Colmado SANTA TERESA

Flambres. Conservas Huevo y Aves.

de 39 años; María Rosa Díaz López, de 4 años; Andrés Rodríguez Moreno, de 10 años y Eulalia Ruiz Sánchez, de 40 años.

LO QUE VEMOS EN LA CALLE
Ya se han cortado los cuatro adoquines que quedaban en la calle Pérez Galdós, de forma que ha quedado interrumpido el tránsito. Volvemos a insistir en que es necesario su arreglo.

DEPORTES ¿Tiene ya el Algeciras directiva?

Según rumores que han llegado a nuestros oídos, el Algeciras tiene de nuevo Junta directiva.

Parece ser que es la misma que en el mandato anterior, salvo dos o tres señores; estos son los señores Blasco Baselga, Dorronsor, y Emilian.

Por tanto, lo sucedido después de todo, es que la Junta directiva, ha quedado reducida.

Nosotros lamentamos sinceramente, la salida de estos tres elementos y lamentamos también sinceramente la permanencia de otros en la Junta, que dada su apatía y desgana para estos problemas, no dejarán de ser más que un nuevo lastre en la temporada que se avecina. No estaría de más encajar aquí, lo que decíamos con respecto al Club Náutico o sea que el Algeciras ha de tomarse desde el punto de vista absolutamente deportivo.

Por tanto y con todo el respeto y cariño que sentimos para el señor presidente del Algeciras, que sabe puede contar siempre con nuestra mayor colaboración, creemos que ha tenido una lamentable equivocación, al hacer la renovación, que no ha habido tal de la Junta directiva; con toda sinceridad, para esto no valía la pena, haber tenido tantos conciliábulos y entrevistas.

Por otra parte aconsejamos a esos señores que no sientan añoranza alguna por el fútbol, que expongan con toda franqueza su criterio y no se dejen llevar por su deseo de ayuda, que debe de agradecerse en total, pero no aceptarse.

En los que forman la nueva junta, están elementos aprovechables y otros, que a pesar de su buena voluntad, es inútil esperar nada de ellos, dadas las circunstancias que concurren en cada cual.

Aún estamos a tiempo y las rectificaciones pueden hacerse de lo contrario mala temporada se nos avecina.

Montilla.

GRAN HELADERIA LA POLAR

R. MARTINEZ
El establecimiento modelo en este orden.
Helados. Polos. Cubitos. Quesitos y todo lo que desee en el ramo de Heladería.

CARTELERIA

Gine Plaza de Toros

Programa para hoy. Continúa proyectándose la magnífica producción nacional

MOSQUITA EN PALACIO
por Rafael Durán y Marta Santalalla. Preciosa y divertida película de alta comedia.

LOS ANUNCIOS BREVES
clasificados, se reciben en nuestra Administración, hasta las doce de la noche

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento de bebidas situado en la avenida de San Amaro número 22, propiedad de don José Muñoz a la señorita Carrieta Reyeros Cánovas, se pone en conocimiento del público en general, y especialmente de los acreedores, que el citado establecimiento pudiese tener, para que en el plazo de quince días a partir de la fecha de publicación del presente aviso se presenten a cobrar sus débitos, naciéndose irresponsable a todo pago su nuevo dueño después de pasada la fecha que se cita.

Ceuta, 13 de junio de 1944.

Dr. ARECES MATILLA
Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. Cirugía urinaria
Consulta de 6 a 8
Jáudenes, 1. Primero, izquierda. Teléfono, 7-2-5. CEUTA

Desde La Línea En Italia el V Ejército ha tomado la ciudad de Castagneto SIGUE AVANZANDO POR LA VIA 1

Nuevo artículo de Goebbe's en "Das Reich"

MEJORAS E HIGIENE EN EL MERCADO DE ABASTOS

Hemos visto con satisfacción que el Mercado de Abastos experimenta mejoras de higiene, interior y exteriormente. Ya se ve la parte alta del exterior encajada y esta blancura resplandece y hace mayor la perspectiva del citado mercado.

VARIAS NOTICIAS

En los últimos exámenes celebrados por los alumnos de la Academia de Segunda Enseñanza de esta población, han aprobado el curso completo los jóvenes Manuel Aldana Alda, Julián García Falco, Corcepción Collante Aguilár, José Castro Huerta, Ramón Jiménez Irujo, Víctor Gil Becerra, Antonio Sánchez Moreno, José Blasco Quintana, Emilio Platero Jaén, Francisco Díaz Cerudo, Lourdes Guzmán González, José Ramos Domínguez, Daniel Sánchez Vázquez, Juan Castro Ave, Miguel García Narbona, Juan Zapata Álvarez, Pablo Gómez de Ardrés, María Blanca Gómez, María Salazar García, Librado Carrasco Carrillo, Horacio Zamora Barroso, Juan Casasola Jiménez, José Chaón Smith, Joaquín Narbona Cárdena, Ana María Huerta Berítez, José Pérez, Angel Benítez y Bartolomé Mellado.

Nuestra felicitación al señor director de la mencionada Academia, a los señores profesores y alumnos aprobados.

El día 1.º del próximo mes de julio, se celebrará en nuestra iglesia parroquial la boda de la señorita Anita Peña González, con don José Pérez Dellipiani.

Durante los días del 16 al 23 del próximo mes de julio, serán expuestas las obras artísticas que figuraron en la Exposición del Concurso Artesano de la Obra Sindical y Dibujo y Pintura Infantil. Para esta Exposición se otorgarán premios de 300, 250, 200 y 150 pesetas y diplomas. La edad mínima para tomar parte en dicha Exposición, será de 13 años para el Concurso de Artesanía y para el de Dibujo Infantil, la de 14 años como máxima.

FIERRO

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

Berlín señala el punto de gravedad al oeste del lago Trasimeno

Cuartel avanzado de las fuerzas aliadas del Mediterráneo, 29. —Comunicado: "Tierra. Los ejércitos aliados de Italia siguen ejerciendo presión sobre el enemigo y han vuelto a avanzar en cierto número de puntos.

En el sector costero el V Ejército aliado ha tomado la ciudad de Castagneto y avanza por la vía número 1.

Tierra adentro nuestras vanguardias han ocupado la localidad de Morticelano, importante empalme de carreteras que se encuentra a menos de doce millas al suroeste de Selva.

Al este los franceses han efectuado importantes progresos. Sus vanguardias están más allá de Monticelino, Panza y Montalcino.

Los soldados del VIII Ejército empujan al enemigo hacia el noroeste de Chiusi, en cuyo sector han sido ocupados, entre otros pueblos La Foce y al oeste del lago Trasimeno y el de Frattavecchia.

Alrededor de Perugia nuestras unidades han obtenido ganancias limitadas de terreno después de vencer la encarnizada resistencia enemiga.

Alre.—Dos refinerías de petróleo, un empalme ferroviario en Bucarest y el aeródromo de Karlovo, en Bulgaria, fueron bombardeados ayer por aparatos pesados aliados. El mal tiempo estorbó las operaciones. Los cazabombarderos efectuaron extensos vuelos sobre el campo de operaciones y sobre el norte de Italia.

Fueron atacados los objetivos ferroviarios y las carreteras así como la navegación en aguas yugoslavas.

Añoche nuestros bombarderos efectuaron una incursión contra Giurgio.

En el curso de estas operaciones fueron destruidos veintitrés aparatos enemigos por seis aliados.

Las fuerzas de la M. A. A. F. realizaron 1.200 vuelos ayer". —EFE.

AL NORTE DE PERUSA LA JORNADA ES DE CALMA

Berlín, 29.—En Italia el centro de gravedad de la lucha volvió

a estar al oeste del lago Trasimeno, en cuyo sector atacaron los aliados con denuedo durante toda la jornada del miércoles.

En todos los puntos fueron rechazados a excepción de algunas brechas locales donde continúa la lucha con encarnizamiento.

El adversario perdió 17 tanques y muchos soldados.

Al norte de Perugia la jornada fué de calma pero las concentraciones de carros blindados hacen esperar que el adversario repetirá sus ataques aquí en el curso de hoy, jueves.—EFE.

DEL PARTE ALEMAN

Italia.—Se han librado combates de especial encarnizamiento en el día de ayer en la región

sur-suroeste de Siena donde el adversario consiguió realizar reducidos progresos.

Al oeste del lago Trasimeno nuestras divisiones obtuvieron un nuevo y completo éxito defensivo.

Los intentos de irrupción realizados repetidas veces por el adversario con el apoyo de fuerzas acorazadas fueron aniquilados.

En los duros combates defensivos librados al oeste de este sector, se ha distinguido, por su bravura y tenacidad la I División de paracaidistas mandada por el teniente general Heidrich y la 334 División de Infantería a las órdenes del mayor general Boehlke.

EN EL FRENTE FINLANDESE, los rusos prosiguen sus asaltos a costa de elevadísimas pérdidas

61 aparatos perdieron los soviéticos en el distrito de Tali

Helsinki, 29.—Comunicado finlandés: "En la parte occidental del istmo de Carelia la presión enemiga fué especialmente fuerte entre Soumen y Tali.

En encarnizados combates los finlandeses rechazaron varios ataques apoyados por poderosas formaciones acorazadas y aéreas.

Después de fluctuantes combates, el enemigo consiguió éxitos locales al precio de elevadísimas pérdidas.

Al norte de Helsinki y Aeyraepan fueron rechazados repetidos ataques enemigos.

Fueron rechazados todos los intentos enemigos de cruzar el río Vuoksen.

En el istmo de Aunos, el enemigo atacó Vitele, después de fuerte preparación artillera.

En un punto consiguió penetrar en nuestras líneas, pero fué rechazado mediante un contraataque.

Más al este el enemigo atacó las posiciones finlandesas con el apoyo de carros de combate.

Siete tanques enemigos han sido destruidos en las enconadas luchas libradas.

En el istmo de Muaselkaer hubo combates defensivos frente al enemigo que atacó con débiles fuerzas.

En la costa del lago Onega, los finlandeses se despegaron del enemigo y evacuaron Kontupohja.

En el istmo de Aunos hubo operaciones de las tropas de tierra apoyadas por las baterías costeras finlandesas.

Los bombarderos finlandeses y los bombarderos y cazas alemanes realizaron numerosos y eficaces ataques contra los objetivos

en el distrito de Tali, en las últimas 24 horas. Los cazas finlandeses y alemanes y las baterías de la DCA derribaron dos globos de observación y 61 aparatos enemigos". —EFE.

Se descubre en Italia, cerca de Pola un mausoleo de la época del Imperio romano

Milán, 29. En excavaciones hechas cerca de Pola se han descubierto en los alrededores de Villa Ferrara los cimientos, en buen estado de conservación, de un mausoleo de la época del Imperio romano.

El mausoleo perteneció a Patricio, familia de los julianos y

Dice que la guerra es una "explicación entre la civilización y los principios reaccionarios"

Berlín, 29. — En su artículo semanal en "Das Reich", Goebels dice que Alemania sostiene una guerra total para hacer frente a las ambiciones de sus enemigos.

"La mayor parte de nuestro pueblo — afirma — cumple su deber con exceso.

Nuestros enemigos quieren extinguirnos radicalmente como al pueblo y la nación, destruir los más pequeños vestigios que pudieran permitirnos en un lejano porvenir una nueva reorganización de nuestra vida racional".

Goebels declara seguidamente que la guerra es una "explicación entre la civilización y los principios reaccionarios". La guerra total constituye para todos una exigencia muy dura con la cual debemos cumplir.

Nuestros enemigos deben saber — termina — que no hemos de malgastar nuestras fuerzas". — EFE.

Un acuerdo entre Gran Bretaña y el gobierno emigrado polaco

Londres, 29. La Gran Bretaña y el Gobierno emigrado polaco han concertado un acuerdo mediante el cual todos los suministros bélicos recibidos por las fuerzas polacas se consideran enviados como región de Préstamo y Arriendo, ha declarado en los Comités el canciller del Tesoro, Anderson.

El acuerdo es igual a los que ya concertó Inglaterra con los Gobiernos emigrados de Checoslovaquia y Grecia.—EFE.

Anúnciese en EL FARO

se brée fué construido para la sobrina del emperador Augusto, llamada Antonia, que vivió mucho tiempo en Pola. — EFE.

GRAN CIRCO METROPOL

Instalado en la Feria de Jajú

Hoy una so'a función a las 11,30 de la noche

EXITO ENORME DE LOS "Diez Broklim Cister, los Hombres Flechas"

EL CIRCO M. TROPOL EN LA FERIA DE JAJU

"Hotel Andalucía"

(Antes Polace)

LANJARON

Disfrutará de inmejorable bienestar si pide alojamiento en este hotel. Tiene acceso al balneario. Su nueva Dirección ha introducido importantes reformas y ofrece a sus huéspedes una buena cocina y un servicio esmerado.

TELEFONO 3-4

Informes en Granada. -- Hotel Sevilla. -- Teléfono 2407

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864

Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. -- (Palacio de su propiedad.)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles Robo, Transportes (Casos y Mercancías) Valores y Riesgos diversos. Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega número 5. (frente a Correos). -- Teléfono 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97.

Autorizado por la Dirección General de Seguros.

En aguas de las Marianas han sido incendiados tres transportes norteamericanos

En Saipan, la infantería de Marina americana ha realizado nuevos progresos

Tokio, 29.—En aguas de las Marianas han sido incendiados ayer tres transportes americanos, alcanzados de lleno por las bombas japonesas.—EFE.

COMUNICADO ALIADO

Cuartel avanzado de las fuerzas aliadas de Nueva Guinea, 29. —Comunicado:

"En el curso del avance ininterrumpido de ochenta millas desde Bunabun (Nueva Guinea) las fuerzas terrestres aliadas han alcanzado la desembocadura del Sepek, setenta millas al suroeste de Vevak.

Fué cogido un rico botín en la bahía de Hansa, utilizada por los japoneses como una de las principales base de abastecimiento". —EFE.

Washington, 29.—Los buques de guerra y aviones atacaron hace poco las bases japonesas de las islas Marianas, anuncia el comandante del almirante Nimitz.

En Saipan, la infantería de la Marina norteamericana ha realizado nuevos progresos por la costa occidental, ocupando los pueblos de Donnay y Hassiero.

En la noche del 24 al 25 la formación de cruceros bombardeó Karabú y Zaki, en la punta meridional de Kuriles.—EFE.

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. -- NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. -- SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 3 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION -- REDACCION -- ADMINISTRACION Y TALLERES -- GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7 Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9 -- Apartado de Correos, número 1-3-8

Del comunicado alemán

Todavía está bloqueado el acceso al puerto de Cherburgo

La batería costera de York continúa disparando frente a la desembocadura del Orne

LA FLOTA ALIADA ES CONSTANTEMENTE ATACADA

La batalla en el sector de Tilly Sur Seules ha constituido un éxito defensivo alemán

Cuartel General del Führer, 29. -- Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas alemanas: "En Normandía el enemigo ha extendido sus poderosos ataques a un frente de veinticinco kilómetros de ancho.

Los combates han sido especialmente encarnizados en la región situada al suroeste de Caen donde al adversario ha conseguido abrir una pequeña brecha en el territorio boscoso.

Un contraataque alemán efectuado por grupos blindados al atardecer redujo las cabezas del ataque enemigo. El adversario sufrió elevadas pérdidas en hombres y material.

Uno de los grupos blindados alemanes ha destruido, el solo, más de cincuenta tanques enemigos.

En este sector se ha distinguido muy particularmente la XII División blindada de S. S. mandada por el coronel Meyer.

Al este del Orne han fracasado todos los empujes enemigos apoyados por intenso fuego artillero, con sangrientas pérdidas para el adversario.

En la región de Cherburgo resisten aún en algunos puntos los fortines alemanes frente a un enemigo muy superior.

El puerto se halla destruido y los accesos al mismo se encuentran bloqueados aún.

Los patrulleros alemanes rechazaron un ataque realizado por destructores enemigos contra las islas del canal de la Mancha. Uno de nuestros patrulleros aniquiló a los servidores de un cañón de uno de los destructores y colocó varios impactos de artillería en otro navío.

Un destructor enemigo se incendió y quedó en estado de hundirse después de grandes explosiones.

Dos de nuestras unidades sufrieron pérdidas en el encarnizado combate naval.

Fueron derribados cuarenta y un aviones enemigos en la cabeza de desembarco y en las zonas ocupadas del oeste.

Berlín, 29. -- El comandante del puerto de Cherburgo, capitán de Fragata, Witt, sigue defendiéndose con tesón y ha trasladado su puesto de mando en la noche pasada, dicen los círculos militares berlineses. El adversario no ha podido entrar todavía en aquel puerto.

La batería costera de York sigue disparando frente a la desembocadura del Orne donde se halla la flota aliada compuesta por unos 90 barcos de guerra, mercantes, transportes y unidades de desembarco. La flota es constantemente atacada por las baterías costeras del Ejército y la Marina alemanas.

Después de media noche 16 unidades de desembarco se aproximaron a la costa oeste de la desembocadura del Orne pero fueron obligadas a virar en redondo para evitar el fuego alemán.

Ayer fué evacuada la localidad de Cabourg, al este del Orne.

En el Canal de la Mancha los patrulleros alemanes derribaron

Tropas japonesas que operan en el sector de Honan se han apoderado de Hengyang

CONSTITUIA UNA GRAN BASE AVANZADA NORTEAMERICANA

Tokio, 29. -- Comunicado del Cuartel Imperial:

"Las tropas que operan en el sector de Honan (China Central) se han apoderado de Hengyang, gran base avanzada norteamericana, cuyo aeródromo ha sido ya utilizado por nuestra aviación.

En el curso de las operaciones de la provincia de Honan y hasta el 20 de junio nuestras fuerzas han obtenido los resultados siguientes: 51.862 soldados chinos muertos; 5.000 capturados prisioneros; 3.697 ametralladoras, 14.000 fusiles, 101 locomotoras y vagones y 271 vehículos cogidos. Además fueron derribados gran número de aviones. Las pérdidas japonesas se cifran en 2.000 soldados muertos". -- EFE.

Kandy, 29. -- Ya no quedan japoneses al oeste de Kohima-Imphal en tanto que al este sólo grupos aislados al norte de Karong, declara el comunicado del sureste asiático. En el avance al sur de Mogang los chinos han alcanzado un punto situado a una milla de Lollau, por el suroeste.

En el sector de Mytkyna unidades norteamericanas han destruido dos reductos japoneses. -- EFE.

GRAN CIRCO POLO Empresa: Hermanos Piloña

INSTALADO EN EL ANGU 0

Hoy grandiosa función

A las 11 noche

Presentación de la segunda compañía compuesta de 12 grandes atracciones

Con los payasos Pepe y Francis

anoche un bombardero tetramotor aliado. EFE.

Berlín, 28. -- El tercer día de la batalla de elementos blindados que se libra en el sector de Tilly sur Seules ha constituido un éxito defensivo completo para las armas alemanas, según declaran en la mañana de hoy en Berlín.

A pesar del ataque británico, el enemigo no consiguió irrumpir en las líneas alemanas ni ganar terreno.

En el curso de los combates los británicos perdieron no menos de veintitrés tanques ultrapesados.

En total, el adversario perdió ayer 67 carros blindados en la extensión actual del frente de combate, es decir desde el norte de Caen hasta un punto situado al sur de Bayeux. EFE.

Berlín, 29. Alrededor de Caen se está librando una gran batalla de tanques especialmente, en un punto a ocho kilómetros al sur de esa ciudad, donde los británicos intentan irrumpir en las posiciones alemanas para desde allí alcanzar el río Orne. Todavía se desconoce en Berlín cómo iba la batalla en la mañana de hoy, pero hasta anoche han perdido los ingleses unos treinta tanques ultrapesados.

Los fuertes que defienden el acceso al puerto de Cherburgo, agregan los círculos berlineses, continúan defendiéndose con tenacidad contra los ataques combinados de las fuerzas de tierra, mar y aire del adversario. -- EFE.

- Ultima hora deportiva -

EL "BETIS" DE JADU ASCIENDE A PRIMERA REGIONAL

Venció al Zaio por 4 a 0

Villa Sanjurjo, 29. -- Se ha jugado esta tarde el encuentro de promoción a primera categoría regional entre el Betis de Jadú, campeón de la zona Occidental y el "Deportivo Zaio", campeón de la Oriental.

Resultado ganador el equipo ceutí por 4 tantos a 0, resultado que refleja no solo la marcha del encuentro sino la superioridad de los béticos que, desde el año próximo, figurarán en la primera categoría regional.

AYER EN EL ESTADIO

Automovilismo venció a Artillería y el combinado local a la Selección de Empresas

Con muchísimo público se jugaron ayer tarde en el "Alfonso Murube" dos encuentros de fútbol. En el primero entre Automovilismo y Artillería, venció Automovilismo por 2 a 0 después de interesante y reñida lucha.

En el segundo, el combinado local venció por 5 a 1 a la Selección de Empresas.

Los equipos jugaron así: Autos: Aguado; Jané, Martínez; Carvajal, Gil, Mardones, Berreguete, Peralta, Vidal, Ramallo y Talavera.

Artillería: De la Rosa; Peinado, Rovilla; Torio, Mampel, Manella; Jiménez, Román, Greus, Martos y Gómez.

Combinado local: Aznar; Alejandro, Gallardo; Maeso, Hernández, Caldo; Calderón, Comas, Fencuberta, Perico y Zamorita.

Selección Empresas: Rodríguez (Luis); Olmedo (Lara); Monasterio; Gaytán, Lalo, Caliani; Almagro, Segundo, Rominguera, Sergio y Botella.

El primer encuentro lo arbitró el señor Blanco y el segundo el señor Mena.

EL "LAYETANO" CAMPEON NACIONAL DE BALONCESTO

La Selección Femenina del Centro (Madrid) se adjudicó el título de su categoría.

Vigo. -- Se disputaron las finales del campeonato de España femenino y masculino de baloncesto que ganaron la Selección Feme-

Del comunicado aliado

Tropas aliadas han cruzado el río Odon

Se libran encarnizadas batallas al norte y noroeste de Caen

Con la vuelta del mal tiempo se han restringido las operaciones aéreas

Cuartel expedicionario aliado, 29. -- Comunicado:

"Las tropas aliadas han cruzado el río Odon. Nuestra cabeza de puente ha sido ensanchada.

Fuerzas blindadas aliadas están empeñadas en duros combates al sur del Odon.

También se libran encarnizadas batallas al norte y noroeste de Caen. Ha cesado la resistencia enemiga en el aeródromo de Maupertus. Quedan todavía por liquidar algunos focos de resistencia germanos en el sector del cabo de La Hague.

El mal tiempo restringió nuevamente las operaciones aéreas en la tarde y noche de ayer, pero nuestras patrullas aéreas efectuaron vuelos de reconocimiento armado sobre el sector de Caen,

Lisleux y Meziden. Fué atacado el tráfico rodado enemigo y los puentes de Sainte Honorine. Según informes preliminares fueron destruidos veinticinco aviones enemigos en la jornada de ayer. No han regresado seis aparatos aliados.

Anoche nuestros bombarderos pesados, de los cuales no regresaron veinte, atacaron los centros ferroviarios de Metz y Blainville.

Al este de Francia fueron destruidos dos cazas enemigos". -- EFE.

UN CARRO ESPECIAL BRITANICO CONTRA LAS MINAS

Londres, 29. -- Las fuerzas británicas de Normandía emplean carros especiales que llevan en la parte delantera un cilindro de acero, al cual van sujetas cierto número de cadenas de varios pies de longitud.

Cuando el carro está en marcha el cilindro gira rápidamente y bate continuamente las cadenas contra el suelo, haciendo estallar las minas anticarros con lo cual limpian el camino en varios pies de longitud a los carros siguientes.

Este tipo de carro fué usado en El Alamein y entonces se le llamó "Escorpión". -- EFE.

LOS ALIADOS RECIBEN CONSTANTES REFUERZOS EN LA CABEZA DE PUENTE DEL RIO ORNE

Londres, 29. -- Todos los contraataques alemanes contra la cabeza de puente británica en el río Odon, han sido rechazados.

Los aliados reciben constantes refuerzos, escribe el enviado de Reuter en el Cuartel Expedicionario.

La batalla es algo confusa. Añade que el adversario ha comenzado a utilizar las reservas locales.

El objetivo del ataque de Montgomery es, al parecer, un terreno elevado que se encuentra entre los ríos Orne y Odon, desde el cual se domina Caen y por el pasan las vías de acceso a dicha población. -- EFE.

tenía más salida que entregarse sin condiciones a los soviets y que una de las principales estipulaciones de la URSS era, aparte de las concesiones de orden militar, el total abandono por Finlandia de la orientación nórdica y su franca entrada en la órbita moscovita. -- EFE.

mina del Centro (Madrid y el Layetano de Barcelona, respectivamente. La Sección Femenina venció al Español por 16 a 12, distinguiéndose en las vencedoras la zaguera Redondo y en las derrotadas Cabanes.

El Layetano venció al Real Madrid por 33 a 18. El pequeño Pérez fué el ídolo del público por sus maravillosas jugadas.

Comentarios de la DNB ante la decisión finlandesa de continuar la guerra

Berlín, 29. -- En la capital del Reich, dice la agencia DNB, de diversos órganos de la Prensa se considera singular la actitud sueca frente a la decisión finlandesa de continuar la guerra. Que diarios como el "Morgon Tidningen" -- se dice -- vengan a condenar la actitud finlandesa y declaren que Finlandia no será ya tenida en cuenta para la colaboración nórdica, merece ser particularmente puesto en evidencia, ya que antes de la reciente decisión, Helsinki manifestó en unas declaraciones angloamericanas y soviéticas, que Finlandia no



EL NIÑO
Joaquín Sánchez Infante

HA SUBIDO AL CIELO A LOS OCHO MESES DE EDAD

Sus desconsolados: padre, don Ramón Sánchez León y doña Vicenta Infante; hermana, Ana; abuelos paternos, don Ramón Sánchez González y doña Ana León Vázquez; tíos, primos y demás familiares.

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida les ruegan se sirvan asistir a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las seis de la tarde, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Vivía: calle Juan I de Portugal, 21